

Känguru der Mathematik 2017

13.07.2017 | 19:07 von B.Reinhard



Nach den Sternen greifen wollten 45 Mädchen und Jungen der 3. und 4. Schuljahre, die freiwillig am mathematischen Wettbewerb "Känguru der Mathematik" teilnahmen. Dieser Wettbewerb fand am 16.03.2017 in über 60 Ländern weltweit statt. Die teilnehmenden Kinder der Jahrgangsstufen 3/4 erhielten 24 Aufgaben in drei Schwierigkeitsstufen, die in 75 Minuten zu lösen waren.

Die Aufgaben waren so aufgebaut, dass ein Teil mit Grundkenntnissen aus dem Mathematikunterricht gelöst werden konnten. Bei einem weiteren Teil wurden allerdings ein tieferes Verständnis des im Unterricht Gelernten und der kreative Umgang damit benötigt. Für den dritten Teil brauchten die Teilnehmer/innen Pfiffigkeit oder gesunden Menschenverstand. Ganz schön knifflig!

Verlierer gab es bei diesem Multiple-Choice-Wettbewerb keine. Jeder, der mitgemacht hatte, erhielt eine Urkunde und ein kleines Knobelspiel.

Echte Mathe Asse an unserer Schule waren Jakob T. (3a), der neben der Urkunde ein anspruchsvolles Spiel als 2. Preis erhielt. Timo K. (4c) bekam als 2. Preis ebenfalls eine Urkunde sowie ein Spiel und außerdem für den weitesten Kängurusprung - die meisten richtig gelösten Aufgaben hintereinander - ein T-Shirt überreicht. Bravo und herzlichen Glückwunsch!

Wir gratulieren allen Mädchen und Jungen für den Mut, sich so einem schwierigen mathematischen Wettbewerb zu stellen. Darüber hinaus wünschen wir weiterhin viel Spaß an der Mathematik!

